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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

2020年は小金井市でも、世界的に影響が広がっ
ている新型コロナウイルス感染症に関するニュー
ス・話題でもちきりでした。飲食店は未だ客足が戻
らず、特別定額給付金では多摩地域で給付ス
ピードが最下位レベルでした。学校の一斉休校の

影響は大きく、授業の遅れが指摘されています。
これまでの日常が大きく様変わりし、この生活様
式に少しずつなれながら、リモートワークやオンラ
イン活用などデジタル変革へ期待が寄せられてい
ます。市議会の提案で小金井市新型コロナ関連
基金を創設し、感染症対策に活用しています。	

発表！ 

（あくまで「こがおも」として
市政の出来事をまとめたも
のです。綿密に調査した	
わけではありません）	

勝手に！	 

毎年	 
恒例	 

「緊急事態宣言」「外出自粛」「施設使用不可」「特別定額給付金」「オンライン」�

新型コロナに振り回された1年間�
想定外の感染症に市役所と議会も右往左往。新たな生活様式への戸惑いと期待�

2020年も残り少なくなりました。仕事納めや年越しの準備も慌ただしい中ですが、来年への課題を押さえておくためにも、改めて今年
小金井市政で起こった出来事等を振り返ってみたいと思います。それぞれについて、皆さんはどのようにお感じでしょうか？ 

GIGAスクール構想、運用スタート�
児童生徒1人1台のPC配布も課題多く�

庁舎＆福祉会館建設、コスト増に悩む�
浸水予想区域という新たな課題も�

感染症の影響で小中学校はすべ
て一斉休校になりました。そこで明
らかになったのは、学校教育のICT
化が全く進んでいないということで
した。国の方針に沿い、小金井市

でも児童・生徒1人1台のPCを予算
措置し、12月から稼働を始めてい
ます。…ただ、急ごしらえだったこと
もあり、教員の支援体制や不登校
児童・生徒向けの端末持ち帰り活
用など、課題が残された状態です。	

複合庁舎建設は建設費84.4億円（総事業費約107億円）と
なり、その規模が当初想定より膨らんできています。また、
コロナショックによる今後5年間の減収予想や、改訂された
ハザードマップでの浸水予想（敷地の大部分が50cm～1m
の浸水）に対する対応という新たな課題も明らかになり、今

後の進捗に暗雲が立ち込めています。	
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庁舎建設	  予定地の豪雨・浸水対策は？	

このまま	  
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大丈夫？	

活用について
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問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／7歳と10歳の子育て中／約9年前

まで“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表／防災士	

◯多胎児家庭支援の陳情書、採択へ�

◯休日診療日に「発熱者検査センター」設置�

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

多胎児家庭の支援を求める陳情書２本（移
動支援を求める／サークル活動支援を求め
る）が提出され、12/8の厚生文教委員会で
全会一致で採択しました。12/21の本会議で
も採択される見込みです。	
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議会カフェ�
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市政報告＆意見交換会�
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2020年年
振り返り

水谷 たかこ	

個別に相談を受けた複雑な案件や、市への提案が
幾つか実現に向けた話になったり、嬉しいこともあり
ました。 全体を通して“コロナ一色”な一年でしたが、
元々使っていたオンライン会議ツールを最大限活用
できた点、新たな“ジモト経済”活性化のビジョンも見
えたことなど、逆境をバネに変えていきたいですね。	  

白井 亨	

第6位 
パートナーシップ�
宣誓制度はじまる� 第7位 

3市共同可燃ごみ処理施設稼働�

第8位 
リサイクル事業所、
無策のまま閉鎖� 第9位 

どうなる？�
CoCoバス�
再編事業�

第4位 

都市計画道路問題、都市計画マスター
プランの改訂に注目が集まるも…�

SOCOLA武蔵小金井クロス、開業�

第5位 

第10位 
市議会、18年ぶり
に公聴会を実施�

都市計画マスタープラン策定委員会で示された素案は、都の
優先整備路線に位置づけられた2路線について「見直し」など
の具体的な市の方針を示す内容になっていません。	

こちらも感染症の影響を受け、開業が遅れましたが、
6月下旬にグランドオープンを迎えました。人の流れ
が変わり、今後の法人税および固定資産税の増収
に寄与することが期待されます。	

陳情書の採択を受け、小金井市
でも10月からパートナーシップ宣
誓制度がスタート。12月10日現
在1組が宣誓されています。	

日野市、国分寺市と
ともに共同運営する
新たな可燃ごみ処理
施設が本稼働しまし
た（10月に視察へ）。	

1	
こがおも株主総会�

14:00〜16:00	
/10	
Sun�

白井亨4年間�
水谷たかこ1年間
の活動報告�

公約の進捗チェックも�

生活ががらりと変わった1年でした。議員になり、新
しい仕事や文化になじむ暇もなく、感染症拡大によ
る小中学校の一斉休校、議会の休会。市に対して、
意見書を何度も提出するなど、対応に追われました。
プライベートでは、家族が二人、家から巣立つ等。
新しい年は何が待っているのかな～。	

「気絶する時間が睡眠時間」という話も…	

白井も議会

で取り上げて

きました	

いま都が	  環境概況調査実施中	

小金井市は、12月13日から3月末迄の休日診
療実施日（日祝・年末年始）に、保健センター
内に「発熱者検査センター」を設置。かかりつ
け医での診療や電話での問い合わせを経て、
こちらのセンターへ案内されます。	

2017年市議選で西岡市長
が推薦した候補者が個人
情報を盗用した件について	

いずれも�
要予約�
オンライン開催�
（zoomを使用）�

保健センター内、	  
他の部屋と動線を分けて専用部屋を設置	


